

Neue Vorsitzende der FCG Salzburg Susanne Dittrich-Allerstorfer mit 99% Zustimmung gewählt

Herzlichen Dank an den langjährigen Vorsitzenden der FCG Salzburg Hans Siller durch stehende Ovationen ausgedrückt.



Am 4.10.2017 fand die Landeskonferenz der Christgewerkschafter Salzburgs statt. Über 100 Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer aus allen Berufssparten (Gewerkschaft der Privatangestellten, Druck, Journalismus, Papier; Gewerkschaft Öffentlicher Dienst; Younion - vormals Gemeinde; Gewerkschaft Bau-Holz; Gewerkschaft Vida; Gewerkschaft Post- und Fernmeldebedienstete; Produktionsgewerkschaft) wählten Susanne Dittrich-Allerstorfer zur neuen Landesvorsitzenden und ihr neues Team für die kommenden fünf Jahre.



Dem bisher langjährig wirkenden Landesvorsitzenden Johann Siller wurde für seine Tätigkeit und seinen Einsatz großes Lob und tiefe Dankbarkeit ausgesprochen.

Landeshauptmann Dr. Wilfried Haslauer begrüßte die Delegierten im Namen des Landes Salzburg und sprach sich leidenschaftlich für eine christlich-soziale Politik aus.



ÖGB-Vizepräsident Dr. Norbert Schnedl sprach das Thema der Technologisierung und Digitalisierung genauso an wie die Mobilität der ArbeitnehmerInnen.

Die Landeskonferenz beschloss eine Reihe von richtungweisenden Anträgen: Arbeitszeitflexibilisierung, Chancengleichheit für Frauen, Öffentlicher Dienst neu, Erbschaftssteuer und kilometerabhängige Maut sind einige davon.

Eine Resolution, beruhend auf einem rechtswissenschaftlichen Fachgutachten von Öhlinger/Lachmayer bezüglich der österreichischen Sozialversicherungen wurde beschlossen.

Folgende Forderungen wurden erhoben:

- Kein Versicherungsmoloch in welcher Form auch immer
- Keine prinzipielle Uniformierung des Leistungs- und Beitragsrechtes als Selbstzweck unter Beachtung der Verfassung
- Keine Missachtung der Berufsgruppenrisikogemeinschaften
- Keine staatliche oder private Verwaltung, sondern eine soziale Selbstverwaltung
- Die Kooperation im Wege des Hauptverbandes und im Wege der einzelnen Sozialversicherungen wird befürwortet.



Direktorin Mag. Claudia Dörrich (Landesvorstandsmitglied der GÖD und ehemalige Vorsitzende der AHS Gewerkschaft) erhielt die FCG-Ehrennadel in Gold, Dienststellenausschussobmann der Schwarzenbergkaserne, Vizeleutnant Edi Galeithner, die Ehrennadel in Silber, beide für ihren langjährigen engagierten Einsatz.